
作成日 2012/1/22  

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 2 丁目 1 月度町内会議 

日 時 平成 24 年 1 月 21 日   19：30～20：50 

場 所 日の里２丁目公民館 

出席者 出席名簿参照 

作成者 （書記） 山口 

１１１１．．．．算執行状況算執行状況算執行状況算執行状況・・・・予定予定予定予定    

①公民館外部塗装・押入改修他工事費。    

金1,007,000円（税込）(12月末、上田工務店へ支払) 

   

2222．．．．報告事項報告事項報告事項報告事項    

①日の里地区コミュニティ運営協議会役員会開催。 

（1 月 14 日） 

  1．宗像市コミュ二テイ課より 

    広報誌の各戸配布物は全戸配布をお願いしたい。

（自治会未加入世帯含む） 

委託料 50,000 円＋（全世帯×1,000 円） 

2．事務局長会議報告。     

コミュニティバスの路線・時刻の変更。(回覧確認) 

3．交通安全日の里支部 24 年度評議員の推薦。  

         推薦名簿提出（2 月 29 日迄） 

②どんと焼き開催。（1 月 8 日 教育文化部主催） 

    

３３３３．．．．連絡事項連絡事項連絡事項連絡事項    

①新春のつどい開催。 （1 月 22 日 10：30～12：30） 

②第 33 回日の里地区文化祭開催。（3 月 4・5 日） 

 

 

 

 

４４４４．．．．各部各部各部各部からのからのからのからの報告報告報告報告    

・教育文化部 

・健康福祉部 

・生活環境部 

・広報部 

・公民館活動部  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.予算執行状況・予定 

①宮永会長より説明（支払済、質問・疑義無し。） 

  （土間工事はどんと焼の後に施工します。） 

 

2. 報告事項 

①1.宮永会長より説明（質問・異議無し。） 

2.宮永会長より説明（質問・異議無し。） 

3.宮永会長より説明及び各組長へ１名欠員が出る 

ため推薦依頼あり。（質問・異議無し。） 

②宮永会長より説明及び太田教育文化部長より協力 

に対するお礼あり。 

 

 

 

 

 

 

３.連絡事項 

①宮永会長より説明。（２丁目より２名出席、質問・

異議無し。） 

②宮永会長より無料バス運行内容の説明、及び牛島 

顧問より 3/1 広報でのバス運行内容掲載される 

旨の補足説明あり。 

 

４．各部からの報告 

教育文化部太田部長より  特になし。 

 

健康福祉部生津部長より 

救急講習会（5 月 5 日開催）案内あり。 

 

生活環境部前田部長より 

1.分別収集日程確認。 

2.勉強会(生活環境部主催)への参加依頼 

内容（2/16 原発問題を考える。） 

3.エコタウン募集の案内（各町内 2～3 名 

前田部長が選任します。） 

 

 広報部山口書記より 

世帯年齢確認アンケート（回覧対応）の各組長 

へのお礼あり。 

 

公民館活動部阿部副会長より 

公民館清掃当番の確認。 

 



 

 

5555．．．．そのそのそのその他他他他    

①平成２４年度 2 丁目５役・専門部部長、副部長選出 

について。    

②2 丁目ブロック変更について。 

 

 

次回：平成 24 年 2 月 18 日（土）19 時 30 分～ 

 

5.その他 

①宮永会長より説明。（5 役は決定、専門部の欠員 

1 名に関しては D ブロックの新組町の誰かを当 

てます。） 

②宮永会長よりアンケー集計。（ブロック割り案は 

来年になるまでに作成します。） 

 

※宮永会長より各組長へ（後任の組長を今月末までに 

会長へ連絡下さい。又役決めは、案内状を回します 

ので協力をお願いします。） 

 

A-3 吉武組長より：ブロック変更の場合会長等を 

新ブロック再度やらないといけないのか。 

 

宮永会長より：是非お願いします。 

 

生活環境部前田部長より：14 組は全員組長をして 

いる為、組長自体を拒否する方が出てきてい 

るので、その事も考慮に入れて頂きたい。 

 

A-3 吉武組長より：以前にも、何歳まで役をやら 

ないといけないのかと言う意見がありました。 

 

宮永会長より：皆さんで考えて下さい 

 

B-7 田中組長より：宮長会長が考えた 2 分割案が 

解りやすくて良いのではないか。又、次年度の 

町内会へ内容の申し送りをするのか。 

 

宮永会長より：今年度で叩き台まで造ります。 

 

生活環境部前田部長より：ブロック割の専門委 

員会を作り素案を纏めたらどうか。 

 

宮永会長より：今の状態変える必用があるので、 

とりあえず叩き台となる案をつくり、来年度に 

渡したい。各組長は案を出して下さい、目的は 

案件の引き延ばし防止です。 

 

牛島顧問より：3 月中に素案まで造りたい。 

期限を決めて進めた方が良い。 

宮長会長の案で検討を進めた方が効率的で 

はないか。 

 

A-3 吉武組長より：高齢者は役から除く方向で 

検討した方が良いのではないか。 

 

牛島顧問より：14 組がどこかと合併することで 

も良いのか。 

 

生活環境部前田部長・Ｃ-14 橋本組長：それで 

（牛島顧問意見）でかんがえています。 

 



牛島顧問より：この中（町内会議）から何人か出 

て検討できないか。 

 

宮永会長より：各ブロックで詳しい方が考えて頂 

けないか。 

 

生活環境部前田部長：14 組は出来ます。 

 

宮永会長より：各ブロックで代表を出して検討し 

て下さい。 

 

代表：Ａ-3 吉武組長・Ａ-5 立花組長・Ｂ-7 田中 

組長・Ｃ-14 前田部長、橋本組長・Ｄ-16 

川俣組長・Ｄ-19 早田組長、併せて・5 役で 

検討 

1 月 28 日 19：30 より初回会合開催。 

以 上。 

備考） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この議事録は日の里コミュニティホームページに掲載しています。 

日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 

 



五役・専門部
氏名 出席 備考

会長 宮永 三夫 ○
副会長 佐藤 ゆきえ ○
副会長 安部 由紀子 ○
書記 山口 浩人 ○
会計 秦   幸
部長 大田 育生 ○
副部長 鈴木 明子
部長 前田 申一 ○
副部長 吉武 亜希一
部長 生津 紀子 ○
副部長 田中 達郎 ○

牛島 和夫 ○
廣石 満男 ○

隣組組長
組 担当 氏名 出席 備考
1 広報 石津 陽子 ○
2 公民館 高橋 伸 ○
3 生活 吉武 正彦 ○
4 健康 梶田 豊子 ○
5 教育 立花 早苗
6 広報 大森 典子 ○
7 健康 田中 達郎 ○
8 教育 大藪 佳代 ○
9 広報 岡崎 直哉 ○

10 公民館 坂牧 豊之
21 公民館 柴田 勢津子 ○
23 生活 井村 加奈江 ○
11 教育 森 田 亜紀 ○
13 広報 阿部 孝子 ○
14 生活 橋本 憲治 ○
22 健康 永野 淳也 ○
16 健康 川俣 公枝 ○
17 広報 服部 勇次 ○
18 公民館 緒方 知恵子 ○
19 教育 早田 昭代 ○
20 生活 蒋田 利春 ○

氏名 出席 備考
大平 洋司
林田 恵 ○

足立 典子

※出席欄に ○ をつけてください。
※何かありましたら備考欄に記載ください。
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